

# Salon de la basse-cour : quel animal pour le prix du président de la République ?

**SAINT-OMER.** Le 47<sup>e</sup> salon des animaux de basse-cour a lieu aujourd'hui et demain à Saint-Omer. C'est une belle collection d'animaux avec 120 races qui seront représentées. Comme ces lapins nains de 800 grammes à comparer aux géants des Flandres de 10 à 12 kg. Pas moins de 550 cages vont accueillir les plus beaux spécimens, quelquefois pour la première fois, comme ce lapin bleu de Holicé venu de Belgique, ainsi que les volailles Wyandode, poule ou coq blanc henné de noir ou de bleu.

## UN PRIX RAREMENT DÉCERNÉ

Ils seront jugés à huis clos la veille de l'exposition, par huit juges venus de Belgique, de Lille. Ces derniers devront désigner le plus beau du salon, ainsi que les champions de chaque catégorie. L'exposant qui aura la chance d'être l'heureux élu recevra des mains de Guillaume Thirard, le sous-préfet, le prix du président de la République, un superbe vase de Sèvres. « Ce prix, c'est le plus grand titre en aviculture, il n'y



Christian Mortagne aux petits soins pour ses animaux.

a que cinq expositions par an qui en sont dotées, comme le Salon de l'agriculture, Limoges... », indique Christian Mortagne, habitant de Quiestède et président de la société avicole : un passionné qui a une centaine de poules et autant de pigeons.

Vous avez l'intention de vous lancer et d'avoir des poules ou des lapins chez vous ? Vous cherchez à compléter votre volière ou

en créer une ? Venez au salon rencontrer ces spécialistes, ces passionnés qui seront là pour conseiller et parler de leur amour pour leurs animaux. On pourra acquérir certains spécimens, trente à quarante pour cent des animaux présents seront à vendre. ■

Aujourd'hui, de 9 h à 18 h, et demain, de 9 h 30 à 18 h. Entrée, 3 €, gratuite pour les moins de 12 ans.